



CHALLENGE INTER AS

publié le 13/01/2021

Nous tenons à féliciter les élèves de l'Association Sportive (et notamment les 5èmes qui sont les plus assidus) qui ont participé au challenge inter AS à distance organisé par l'UNSS départementale en novembre et décembre !

Grâce à eux, le collège se classe 2ème au classement JO 2024 (*réaliser le plus grand nombre de défis avec le plus grand nombre d'élèves*) à égalité avec le collège Marguerite de Valois et juste derrière celui de La Couronne.

Et nous terminons à la 1ère place au classement général par catégorie d'établissement !!!

Des cadeaux seront remis à nos champions par l'UNSS 16 pour les récompenser de leur participation

le lundi 1er février à 10h20 durant la récréation.

Un goûter sera également organisé par le collège et servi aux élèves de l'AS.

Toutes nos félicitations également à l'enseignante,

F. Mérour
Principale